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O Vereador Rodrigo Horn, do MDB, saudou a todos e disse que este ano, uma de 
suas metas como Presidente em parceria com todos os Vereadores, é atualizar o 
Regimento Interno da Câmara de Vereadores de Colinas que está totalmente 
desatualizado, pois foi o primeiro Regimento Interno feito por esta Casa, cerca de 
trinta anos atrás. Informou terem conversado anteriormente para formar uma 
comissão, sendo que todos os Vereadores estão de acordo para que se reúnam e 
façam a atualização do Regimento Interno, assim como foi feito com a Lei 
Orgânica, há uns cinco anos. Explicou que em dois mil e vinte, quando era 
Presidente, também trouxe essa ideia, montaram a comissão, mas logo depois 
veio a pandemia, não puderam mais se reunir, foi um ano bem complicado de fazer 
as coisas, mas agora está tudo voltando ao normal, momento de atualizar o 
Regimento Interno. Para finalizar, disse que ficará muito feliz se no final de dois 
mil e vinte e três, ao entregar o seu mandato, eles terem mais diálogo entre a 
Câmara de Vereadores e o Poder Executivo, no caso, Prefeito e Vereadores. Falou 
que esta Casa sempre está aberta para a população e também está sempre aberta 
para o Executivo, não tem mistério, pois quando o Fabiel e o Juliano foram 
Presidente, sempre tentaram diálogo, porém foi impossível. Afirmou querer e se 
propõe para que tenham um clima melhor e que também as indicações feitas pelo 
MDB sejam ouvidas, pois é um pouco chato, já que as indicações que fazem, são 
analisadas, veem que são propositivas, mas não fazem por birra política.  Pediu 
para acabarem com isso, para serem um pouco mais adultos agora em dois mil e 
vinte e três. Salientou que outra questão muito chata é quando lançam um projeto 
a queima roupa, projeto que talvez nem seja muito bom, como foi o dos 
agricultores, que vieram a esta Casa. Disse ser sabedor que na época, querendo 
ou não, incomodaram bastante o Vereador Juliano para fazer uma sessão 
extraordinária para ser aprovado um projeto, e depois retiram o projeto. Pediu para 
pensaram o quanto isso é chato, pois falta diálogo, porque não vêm como adultos 
e conversam com os Vereadores que estão aqui para tentar sempre melhorar para 
que as coisas em Colinas voltem a andar a passos largos. Desejou mais uma vez 
um feliz dois mil e vinte e três e um bom trabalho a todos.  


